



Regionaljournal Steiermark



Mann in Fohnsdorf aus Fenster gestürzt

In den frühen Morgenstunden ging am Dienstag ein Notruf bei der Feuerwehr ein. Eine ältere Person stürzte aus einem Fenster und landete rund 3m unterhalb auf ein Flachdach. Dabei verletzte sich der Mann unbestimmten Grades. Nach notärztlicher Erstversorgung verbrachten die Einsatzkräfte ihn auf eine Korbschleiftrage. Anschließend konnte der Mann mit Hilfe des Teleskoplader rasch und sicher vom Dach gehoben werden. Im Einsatz stand die FF Fohnsdorf mit fünf Fahrzeugen, Rotes Kreuz samt Notarzt und die Polizei.

